



OPINIÓN

Pepe Grillo



El PVEM-CDMX advierte

La alianza gobernante en la CDMX no las tiene todas consigo. Podría romperse. Lo dijo uno de ellos, Jesús Sesma, líder del Partido Verde en la ciudad. Sesma dijo que si el candidato no es Omar García Harfuch podrían no acompañar a la alianza y competir solos.

Sesma argumentó que García Harfuch ha ganado todas las encuestas conocidas, lo cual es cierto y la mayoría de ellas por una diferencia de dos dígitos. **Poner otra opción sería, según Sesma, arriesgar el triunfo en la ciudad que es la prioridad.**

Lo cierto es que la decisión de alargar el proceso para conocer los nombres de los candidatos de Morena tiene a mucha gente con insomnio. Las sospechas de arreglos en lo oscuro se expanden, sobre todo porque las encuestas ya se levantaron y se aseguraron

una y otra vez que ese sería el factor determinante.

Lemus, registrado

Se concretó el registro de Pablo Lemus, alcalde con licencia de Guadalajara, como aspirante del MC al gobierno de Jalisco.

El acuerdo político alcanzado por la dirigencia local busca que Lemus sea candidato único, con el objetivo de mantener la unidad que es condición básica para aspirar al triunfo.

El registro de Lemus es veía venir desde hace meses porque ha encabezado los sondeos de manera sistemática. Asumirá de forma natural, aunque paulatina, el liderazgo del MC en la entidad.

La lógica es que se privilegie la unidad. Será una competencia muy reñida.

La mañanera, un largometraje

Mucho se ha comentado que el más reciente filme del laureado director Martin Scorsese dura 3 horas 26 minutos. Una barbaridad, dicen algunos.

Qué opinarán esas personas al enterarse de que la conferencia mañanera de ayer del presidente se extendió 3 horas 35 minutos. Sí, leyó usted bien, un verdadero largometraje sin tiempo para ir al baño o comprar palomitas. **La duración confirma lo que se ha venido diciendo, el gobierno quiere ganarle la partida al huracán Otis en los medios apabullando a la gente con sus mensajes de que todo lo hace de maravilla.**

El huracán le pegó una paliza al gobierno en el terreno y dejó al presidente atorado en el fango, pero en Palacio Nacional el mandatario juega de local, no se enloda y tiene una prensa cautiva.

La batalla de las narrativas va para largo, el presidente no permitirá que lo venzan en uno de los últimos duelos de su sexenio.

60 por ciento se queda

Si algún militante panista tenía la expectativa de llegar a San Lázaro en la próxima legislatura más le vale recalcibrar sus aspiraciones.

Habrán muy pocos lugares disponibles. Mas del 60 por ciento de los actuales diputados del PAN el agarró cariño a su curul y buscara quedarse tres años

más, lo dijo su coordinador Jorge Romero.

Se complica así la negociación con otras fuerzas políticas del Frente Amplio y del relevo generacional ni hablamos.

¿Qué los ata a su curul? Acaso que es un buen sueldo, horario flexible, vacaciones pagadas, asientos mullidos. Lo que sea pero se quedan, ya se verá que opinan los ciudadanos.

Otra mega caravana

Una semana después de la cumbre de Palenque sobre migración, se anuncia la salida de Tapachula de otra mega caravana de migrantes que busca llegar a la frontera con Estados Unidos con una escala en la CDMX. Son miles de personas.

Tal parece que la reunión de los presidentes de los países expulsores no solo no inhibió a los migrantes, sino que los acicateó.

En Palenque posaron sonrientes para los fotógrafos personajes como Nicolás Maduro, Miguel Díaz-Canel y Gustavo Petro, entre otros, que flanquearon al anfitrión López Obrador. Como los mandatarios no llegaron a nada concreto y se limitaron a culpar a otros, los migrantes resolvieron no seguir esperándolos. La nueva caravana ya está en los caminos del sur. El fenómeno de la migración necesita acciones concretas, no palmaditas en la espalda. ●